

*Cuba et l'UE entament un
dialogue sur la coopération et les
énergies renouvelables*



Bruxelles, 23 avr. (RHC) Les représentants de Cuba et de l'Union européenne (UE) ont créé ce mardi à Bruxelles le sous-comité de coopération afin d'évaluer les liens bilatéraux et d'échanger des critères sur la transition énergétique dans le contexte difficile du changement climatique.

Les parties ont ainsi donné une continuité au IVe cycle de mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'UE, signé en 2016, réunions qui se tiendront du 18 au 26 avril

avec un vaste programme sur la table.

Les discussions mettent en évidence les opportunités pour l'île dans la mise en œuvre du Global Gateway, la stratégie européenne visant à promouvoir des liens intelligents, propres et sécurisés au niveau mondial dans des domaines allant du numérique, de l'énergie et des transports à la santé, l'éducation et la recherche.

Le sous-comité de coopération est dirigé par la directrice de la coopération du ministère du commerce extérieur et des investissements, Alba Rosa Alarcón, pour Cuba, et par le directeur de la Commission européenne pour l'Amérique latine et les Caraïbes, Félix Fernández-Shaw, pour le pays hôte.

L'ordre du jour prévoit des discussions sur le développement des sources d'énergie renouvelables, en particulier la compétitivité et l'accès de la nation antillaise aux mécanismes de financement dans ce domaine.

Les perspectives d'investissement de l'UE dans le secteur de la biotechnologie à Cuba, la modernisation économique et les visions communes pour l'autonomisation des femmes et des jeunes sont également à l'ordre du jour.

La délégation cubaine a réitéré l'engagement de l'île en faveur de la mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'UE et a apprécié sa pertinence pour une approche sincère et constructive d'un large éventail de questions.

Pour sa part, l'ambassadrice de l'île auprès de la Belgique et de l'UE, Yaira Jiménez, a souligné le vaste programme d'activités qui accompagne ce IVe cycle, y compris les réunions avec les homologues belges et européens.

À cet égard, la diplomate a mentionné les réunions qui ont eu lieu ces dernières heures avec le coordinateur juridique et des sinistres du groupe européen relatif à l'assurance-crédit et à l'assurance-risque Credendo, Romanie Peters, et avec des fonctionnaires de la Banque européenne d'investissement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352953-cuba-et-lue-entament-un-dialogue-sur-la-cooperation-et-les-energies-renouvelables>



Radio Habana Cuba